



Universidad, responsabilidad social y bien público

el debate desde América Latina

Juan Ramón de la Fuente
Axel Didriksson
Coordinadores

Miguel Ángel
Porrúa

PEM Problemas
Educativos
de México
COLECCIÓN



Universidad
de Guadalajara

**BOLETÍN DE LA SECRETARÍA GENERAL CORRESPONDIENTE AL TRIMESTRE
DE JULIO A SEPTIEMBRE DE 2013**

Universidad, responsabilidad social y bien público : el debate desde América Latina / Juan Ramón de la Fuente, Axel Didriksson, coords. – México : M.A. Porrúa : Universidad de Guadalajara, 2012.

378.05 U587u

Los ejes que articulan las aportaciones que se presentan en este libro, son la reflexión y el debate de fondo sobre el tema más acuciante que tiene enfrente la universidad latinoamericana: la defensa y la vigencia de una institución de bien público. La presente obra resulta indispensable para entender los desafíos que la educación superior enfrenta en el siglo XXI, de cuya respuesta dependerá, en buena medida, el modelo de universidad que seamos capaces de construir para las próximas generaciones.

En este libro, hay voces fuertes que apuntan a la defensa de la universidad como un bien público, de una institución emblemática que debe sustentar su quehacer cotidiano con una alta responsabilidad social, que debe emprender cambios de fondo con pertinencia, actualidad e inteligencia para seguir siendo una institución que coadyuve a la transformación de la sociedad, desde el valor más apreciado que genera: sus aprendizajes y el conocimiento de sus actores prominentes.